

2018.5.30 HPV ワクチン薬害訴訟第6期日レポート

東京地裁で行われた、HPV ワクチン薬害訴訟の傍聴をされた3名の方々から報告をいただきました。

103号法廷は80名定員のところ、130名が傍聴希望に集まり抽選になりましたが、3名みなさんが傍聴できたそうです。

E 薬剤師感想より

原告番号5番さんの、意見陳述では、発症後1年間も診断がつかなかったことや、毎日違う症状が次々と出て、不安で仕方なかったこと、昨年お母様をガンで亡くし、ワクチンによってガンが防げたら、と今でも思っていること、また、普通の体に戻してほしい、それが出来ないのなら恒久的な救済制度を作ってほしいと、ご本人から説明がありました。車椅子に座り、真摯にお話しする背中を見て、その場にいるみんなが「何とかして助けてあげたい」という気持ちになったはずです。しかし、その後の被告側、製薬会社2社の意見陳述は、冷たく心無いものでした。添付文書に適宜適切に記載していれば十分だ、日本産婦人科学会やWHOもワクチン再開するべきと指摘している等の発言がありました。わたしは、今まで、製薬会社のひとはみんな医療従事者であり、人々の健康のために働く仲間だと思っていました。しかし今回、傍聴にて、裁判となると、困っている人のことをまったく見てくれず、ワクチン再開のためにいろいろな学会や団体の言葉をかき集めて引用してくる姿を見て、かなりショックでした。まだ、裁判は続きますが、製薬会社には考えを改めて、原告たちと向き合ってもらいたいです。



イラスト提供「web サイト赤ずきんちゃんの歌・歩・道」

☆HPV ワクチン東京訴訟支援ネットワークより

第7期日のお知らせ&傍聴参加へのお願い

2018年8月8日(木) 東京地裁 15時~(傍聴抽選は14:30ころから)
また、風頃より、裁判所前などでリレートークなどが予定されます
是非、多くのかたの注目と、傍聴への参加をお願いします



☆薬害根絶の会よりお知らせ

◇薬害根絶デーに向けて、例年のお願い

今年も、薬害根絶デーミニチュラシ&薬害根絶ストローフラッグで薬害根絶アピールをお願い申し上げます。

患者さん、来局されたお客さん、仲のいい他職種の友達、身近な人にお渡ししてください。ストローは薬局に飾ってチラチラさせてください。

よろしくお願いします。

◇薬害根絶の会主催 学習会開催のお知らせ

”HPV ワクチン被害を知ってほしいな” をテーマに学習会開催します

日程：2018年9月27日(木)・2018年11月22日(木)

時間は15時~17時 場所は東京民医連(大塚、ラパスビル内)です。

被害者さんと弁護士さんに、被害の実態、裁判の意義、現況をお話して頂く予定です。

実習の学生さんもうらっしゃる時期かと思います。薬害を知る経験として、職員さんらと参加していただけたら嬉しいです。

忙しい中とは思いますが、多くの方にお集まりいただければと思います。



薬害学習会のお知らせ 映像とともに振り返る薬害

主催/アクセス先；薬害オンブズパーソン会議タイアップ東京

2018年10月20日(土) 10:00~12:30 薬害エイズ 講師 後藤正善さん

6月サリドマイド(増山やかりさん)7月薬害スモ>事件(辻川静子さん)は終了しました。